

関係各位

春の訪れを告げる穏やかな風が吹き抜ける折に、岩内第二中学校は77年の歴史に幕を下ろす運びとなりました。この節目に際し、心からの感謝を申し上げます。

長きにわたり、数え切れないほどの出会いと別れ、挑戦と成長、そして感銘深い瞬間の数々を経験してまいりました。これらの経験は、私たちにとってかけがえのない宝物であり、これからも私たちの心の中で輝き続けるでしょう。

本年度のテーマは「感激！感動！感謝！終わりよければすべてよし」です。この言葉には、本校で紡がれてきた数々の物語に対する深い敬意と愛情が込められております。教室に響いた笑い声、運動場で青春を謳歌した日々、文化祭で輝きを放った瞬間など、すべてが私たちの宝物です。

77年間において、岩内第二中学校は多くの夢と希望を育むことができました。卒業生たちが羽ばたいたその背中には、本校で培われた友情、努力、そして地域への誇りが刻まれております。この閉校は、悲しみだけではなく、私たちが歩んできた軌跡を称える喜びに満ちた場です。

そして令和8年度には、新しく開校する岩内中央学園において、「ふるさと岩内を愛し、志高く夢の実現を目指す」という理念のもと、次世代が新たな歴史を紡いでいくこととなります。本校の魂は未来へと受け継がれ、輝き続けるでしょう。

最後に、この77年間、温かく見守り、お力添えくださった地域の皆様、保護者の皆様、そして関係者の皆様すべてに、心より感謝申し上げます。皆様のご支援とご協力のおかげで、私たちは今日まで素晴らしい学校運営を行うことができました。岩内第二中学校は皆様の心の中で生き続け、永遠の記憶として輝き続けるでしょう。

未来に向けて、私たちは新たな挑戦に胸を躍らせています。岩内中央学園では、地域の誇りとして、そして次世代の夢を育む場として、全力で取り組んでまいります。皆様のご支援とご協力をお願いいたします。

敬具

令和7年4月吉日

岩内町立岩内第二中学校

校長 庄 司 真 人